
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO III 
 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2023/00006            DEL  25/01/2023 

 

OGGETTO :    APPROVAZIONE VERBALE DI SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 09/01/2023 

 

L’anno duemilaventitre il giorno 25 del mese di gennaio, alle ore 10:37 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 SCHINGARO DOTT. NICOLA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 CARADONNA  Andrea SI  8 MAGRONE Sig. Giuseppe SI 

2 CARLI Sig. Umberto SI  9 MANZARI  Nicola SI 

3 CATALANO  Giuseppe SI  10 PANZA  Donato SI 

4 COLONNA Sig. Filippo SI  11 POLISENO Sig. Onofrio SI 

5 FRANCO  Stefano NO  12 QUARTO  Simona SI 



 

6 FRAPPAMPINA  Giuseppe NO  13 RICCARDI  Chiara SI 

7 GRAVINA Sig. Nicola SI  14 SCARAMUZZI  Angelo SI 

       

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Francesco Catanese . 

 

Totale presenti: n. 12  su n. 14 consiglieri assegnati  

Assenti :  Stefano Franco Giuseppe Frappampina  

 



 

Il Presidente, dott. Nicola Schingaro, sulla base dell’istruttoria condotta dagli 

Uffici Amministrativi del 3° Municipio, riferisce: 

Il Decreto legislativo n. 267/2000 (Testo unico delle leggi sull’Ordinamento degli Enti 

Locali), definisce il Comune ente rappresentativo della propria Comunità con autonomia statutaria 

e normativa; 

 

Il Comune di Bari, nel rispetto delle disposizioni legislative, ha istituito i Municipi  di 

decentramento, disciplinandone organizzazione e funzioni con apposito regolamento; 

 

Con propria deliberazione n. 5 del 24 marzo 2014, il Consiglio Comunale ha approvato il 

vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo istitutivo dei Municipi; 

 

L’art. 52 del succitato Regolamento prevede che il Consiglio del Municipio approvi il verbale 

della seduta precedente; 

 

RITENUTO, quindi, di approvare il verbale della seduta del Consiglio Municipale del 

09/01/2023. 

 

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 

UDITA la relazione del Presidente; 

 

VISTO l’art. 52 del vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo istitutivo dei 

Municipi; 

 

PRESO ATTO che sulla presente proposta di deliberazione, ai sensi dell’art. 49 del D.lgs. n. 

267/2000, si è espresso parere favorevole in ordine alla sola regolarità tecnica e si è omesso il 

parere in ordine alla regolarità contabile in virtù della natura della proposta; 



 

 

D E L I B E R A 

APPROVARE, per i motivi in narrativa specificati, il verbale della seduta del Consiglio 

Municipale del 09/01/2023. 



 

APPROVATA ALL’UNANIMITA’ DEI PRESENTI 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE : Positivo 

favorevole 

Bari, 24/01/2023 

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 (Francesco Catanese) 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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Municipio 3
San Paolo- Stanic- Marconi- San
Girolamo- Fresca- Villaggio del

Lavoratore

Consiglio municipale 

09 gennaio 2023

       Svolgimento su audioregistrazione eseguito a cura della

        Covel Group S.r.l.
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Direttore

Do inizio all’appello:

Caradonna Andrea, presente.

Carli Umberto, presente.

Catalano Giuseppe

Colonna Filippo Stefano, presente.

Franco Stefano, presente.

Frappampina Giuseppe, presente.

Gravina Nicola, presente.

Magrone Giuseppe, presente.

Manzari Nicola, presente.

Panza Donato, presente.

Poliseno Onofrio, presente.

Quarto Simona, presente.

Riccardi Chiara, presente.

Scaramuzzi Angelo, presente.

Presidente

Buongiorno  a  tutti.  Allora,  il  primo  punto  sono  le

comunicazioni.  Prima  di  chiedervi  se  avete  da  fare

comunicazioni vorrei fare io tre comunicazioni molto rapide, se

posso.  Io  sarò  veramente  rapido.  Intanto  ho  letto  questo

articolo, questo articolo di Border Line credo, che metteva in

evidenza un problema di sicurezza del quartiere, quindi appena

finiamo questa seduta di Consiglio mi interfaccerò con le forze

dell’ordine per vedere di far passare qualche pattuglia nelle
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zone  evidenziate  da  Border  Line,  visto  che  ci  sono  delle

persone, soprattutto le donne più sole, che hanno addirittura

paura di uscire per questi ragazzini che fanno i bulli, queste

baby gang che ci sono, quindi sono contento che ci sia il

signor Giaquinta che è stato autore anche di questo post, che

mi  ha  dato  la  possibilità  di  leggere  l’articolo,  che

sinceramente mi era sfuggito, quindi lo ringrazio sin d’ora. Al

netto  di  questo  però  sappiamo  che  non  è  sufficiente  il

controllo  del  territorio  del  tipo  repressivo  e  quindi  nei

prossimi giorni con la Commissione Welfare proviamo a fare una

riflessione.  Invito  i  Consiglieri  a  pensare  con  me  a  delle

azioni da fare, coinvolgendo secondo me l’Assessore una volta

per tutte, deve accettare prima o poi di venire qui, so che

qualcuno dei Consiglieri ha sempre messo in evidenza il fatto

che è stata più volte invitata e non è mai venuta. Lo dico qui

così  resta  agli  atti,  è  voluta,  è  cercata  dal  Presidente

Poliseno, l’Assessore Francesca Bottalico, sarebbe il caso un

po’ che venisse, visto e considerato che la problematica della

prevenzione dei minori lasciati a sé stessi e che vivono la

strada  è  sempre  stata  viva,  ma  a  giudicare  dagli  ultimi

articoli  sta  diventando  più  viva,  anche  se  non  mi  lascerei

condizionare  più  di  tanto  nel  senso  che  poi  si  sa  che  il

problema c’è ma c’è anche una tendenza a drammatizzare il male

da parte dei mezzi di comunicazione di massa, però va risolto.

In  merito  invece  al  tema  della  prevenzione  dico  solo  due

avvisi. Proprio a proposito di questo mi farebbe molto piacere
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avervi presenti il 13 gennaio perché, non tanto perché io sono

autore di un libro, a me questo interessa veramente poco, però

perché questo libro è dedicato a un centro socio educativo del

quartiere che è stato da sempre un presidio di prevenzione alla

devianza raccogliendo i bambini delle famiglie più fragili e in

difficoltà, che è l’Istituto Alberotanza, che conoscete molto

bene. Siccome ci sarà questa prima presentazione del libro, ma

ripeto non è il libro importante, sono importanti i temi e

quindi tra i relatori ci sarà sicuramente l’onorevole Lacarra a

parlare  un  po’  della  questione  dei  centri  diurni,  di  come

vengono gestiti a livello regionale con i buoni di servizio, a

livello  diciamo  comunale,  poi  ci  saranno  gli  operatori  dei

centri  della  città  che  tireranno  fuori  credo  un  po’  di

problematiche legate al welfare, a quello che erano i centri

diurni,  a  quello  che  sono  diventati.  Mi  immagino  una

discussione diciamo che può essere interessante sui temi delle

periferie  e  in  ultimo  mi  farebbe  molto  piacere,  sempre  in

relazione a questi temi, la vostra presenza il 21 di gennaio

perché anche se non l’ho ancora pubblicizzato presso Casa delle

Culture,  quindi  la  presentazione  del  libro  è  all’Istituto

Alberotanza, invece il 21 gennaio alle 9:30 ci sarà un evento

molto importante sull’antimafia sociale, è un sabato mattina,

sull’antimafia  sociale,  quindi  sempre  sui  temi  della

prevenzione,  del  contrasto  non  repressivo  a  devianze  e

criminalità  organizzata.  Oltre  ai  saluti  istituzionali  del

Presidente della Regione Puglia e del Sindaco Decaro ci saranno

Covel Group S.r.l. - Potenza  Pagina 4



Municipio 3 San Paolo, Stanic, Marconi, San Girolamo, Fesca, Villaggio del Lavoratore  seduta 
consiliare 09 gennaio 2023

Roberto Rossi, che è il Procuratore della Repubblica di Bari,

Eugenia Pontassuglia, che è il Procuratore della Repubblica di

Taranto,  Giuseppe  Gatti  che  è  il  Sostituto  Procuratore

nazionale  dell’Antimafia,  Marco  Lacarra  come  membro  della

Commissione Giustizia, Paolo Siani, che è il fratello di Siani,

che fu coinvolto purtroppo in maniera spiacevole da fatti di

mafia e che fa parte della Fondazione Giancarlo Siani Onlus e

dalla Sicilia viene Giuseppe Antoci, che è Presidente onorario

della Fondazione Nazionale Caponnetto, che era quel giudice che

tenne  il  maxiprocesso  di  Palermo.  Ci  sarà  Libera  contro  le

mafie e poi ci saranno sicuramente i familiari di vittime di

mafia.  Del  nostro  quartiere,  del  quartiere  San  Paolo,  ci

saranno i due fratelli, ovvero i figli di Maria Colangiuri, che

fu ammazzata accidentalmente da una sparatoria nel 2000, cui

noi abbiamo dedicato anche un giardino lo scorso anno, quindi

ci saranno Angela Palermo e Giacomo Palermo, ma dalla città

vecchia verranno anche Pinuccio Fazio e Lella Fazio. Quindi

credo che sia un evento molto importante e quindi al di là

delle  appartenenze  politiche,  partitiche,  ideologiche,  credo

che  per  il  bene  del  territorio  la  vostra  partecipazione  a

questi  due  eventi  sia  molto  importante.  Forse  mi  sono

dilungato,  se  ci  sono  comunicazioni.  Grazie.  Sicuramente  da

questo punto di vista loro vanno intercettati quando fanno la

cosa, perché poi quando vengono mandate le pattuglie non fanno

nulla di strano. Mi sono spiegato? Il problema è… sì, potrebbe
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essere importante, certo. Va bene, grazie. Ci sono? Sì. Franco,

poi Scaramuzzi.

Consigliere Franco

Buongiorno  a  tutti,  Consiglieri,  buongiorno  Presidente,

buongiorno Direttore. Solo per completare un po’ quello che

aveva detto nella sua prima comunicazione, so bene che lei lo

sa,  noi  comunque  quotidianamente  in  Commissione  Welfare

trattiamo  di  questi  temi,  quindi  trattiamo  di  questi  temi,

abbiamo  invitato  l’Assessora  Bottalico  un  paio  di  volte,

cerchiamo  di  capire  come  si  può  intervenire  puntando  molto

sull’educazione, sulla formazione, soprattutto per i minori a

rischio. Infatti le nostre progettualità con fondi welfare sono

sempre indirizzate verso i minori a rischio, solo per dire che

sono sempre importanti gli articoli di stampa, ma il fatto che

spesso  l’articolo  di  stampa  riesca  a  impattare  quasi  più

rispetto  alle  relazioni  programmatiche  quotidiane  che  noi

facciamo all’interno della Commissione evidenzia forse il fatto

che il decentramento non solo non è ancora ampiamente attuato

ma diventa veramente una grande criticità della nostra città

che non consente poi di intercettare le problematiche sociali

nei singoli territori e intervenire puntualmente e velocemente.

Era solo un commento che volevo fare.

Presidente
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Grazie Franco. Prego Scaramuzzi.

Consigliere Scaramuzzi

Buongiorno  Presidente,  buongiorno  Direttore,  buongiorno  ai

colleghi Consiglieri. Presidente, prendo spunto da alcune sue

considerazioni in merito alla diffusione delle iniziative dei

servizi della Pubblica Amministrazione. Le chiedo gentilmente,

più che una comunicazione è un invito, se si può dare maggiore

diffusione e pubblicità allo sportello RAO. Lo sportello RAO,

previsto dalle normative nazionali che vede anche il Comune di

Bari  coinvolto  consentirebbe  alle  famiglie  più  bisognose  di

poter  ottenere,  attraverso  la  procedura  virtuale,  quindi  il

relativo  riconoscimento  personale,  di  uno  Spid  a  titolo

gratuito,  poi  con  il  completamento  della  procedura  online

attraverso i vari provider. Quindi mi è giunta comunicazione

che  i  cittadini  sono  disinformati  di  questa  potenzialità,

quindi  la  invito  gentilmente  a  dare  un  impegno  a  questa

diffusione  anche  attraverso…  quindi  una  maggiore

pubblicizzazione  di  questo  sportello  all’interno  della

struttura municipale. Per quanto riguarda gli altri due punti

ritorno ancora una volta sulla questione dei piani PEBA. Il

piano consentirebbe attraverso i finanziamenti di cui il Comune

di  Bari  dispone,  dispone  già  da  qualche  mese,  di  poter

procedere  alla  eliminazione  delle  barriere  architettoniche
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presenti sul territorio del proprio Municipio. Come lei ben sa

non è ripartito il finanziamento in maniera equa o in base alla

popolazione, ma in base agli interventi che si vanno a porre in

essere. 

Direttore

Registro solo il rientro del Consigliere Manzari.

Consigliere Scaramuzzi

L’ultimo contatto telefonico intercorso con il geometra Trotta,

ne  do  atto  del  suo  impegno  in  Commissione,  non  ha  però

purtroppo portato a dei risultati. Anzi quella telefonata, quel

contatto, ha un po’ deluso le nostre aspettative. Quali sono le

vostre, le sue iniziative in tal merito, perché sono decorsi

altri quattro mesi dalla ripresa dei lavori nella nostra città,

se non ricordo male i lavori sono ripresi nel quartiere di

Poggiofranco.  Invece  c’era  un  impegno  formale  ben  preciso,

anche nei suoi riguardi, di una ripresa dei lavori sul San

Paolo. Ultimo punto, la questione della fogna bianca. Qualche

giorno fa il Sindaco di Bari ha comunicato l’inizio di questa

opera, un’opera importante, fondamentale per il territorio, ma

su questo punto vorrei tornare ancora una volta anche oggi su

una questione che riguarda proprio la parte attuativa, quindi

voglio  guardare  avanti  come  se  l’opera  fosse  già  iniziata,

speriamo  che  possa  così  esserci  questo  inizio  nei  prossimi

giorni come si è impegnato il Sindaco. Queste acque meteoriche,
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signor Presidente, dovrebbero confluire dopo il passaggio nella

relativa vasca prevista dal progetto purtroppo, ahimè, come ha

confermato lo stesso Assessore Galasso, in un canale a cielo

aperto.  Questo  che  cosa  significa?  Che  il  punto  di

confluimento, di deflusso, di arrivo a valle di queste acque

piovane, dovrebbero canalizzarsi in un canale che non c’è più.

Non sono un tecnico, non voglio fare un tecnico, ma lo dice

proprio lo stato dei luoghi. Sono ancora una volta preoccupato

di  questo  rischio,  perché  queste  acque  saranno  sicuramente

batteriche,  nonostante  la  vasca  prevista  dal  progetto,  in

quella  zona,  parliamo  di  un  canale  della  (incomprensibile)

Bari, che rientra nella zona del parco, sono esistenti diversi

pozzi artesiani, ci sono una serie di aziende agricole, è una

questione anche di salute pubblica. Va tutelato. Io in maniera

così  quasi  scherzosa,  ma  con  un  fondo  di  serietà  perché

sull’ambiente  non  bisogna  assolutamente  perdere  dei  treni,

chiedevo all’Assessore di immaginare nel tempo un ampliamento

del  progetto.  Cioè  quest’acqua  non  è  possibile  immaginarla,

milioni di metri cubi che dovrebbero confluire giù al ponte di

viale Europa, abbiamo avuto un punto che negli anni scorsi,

concludo, ha già subito dei problemi di sicurezza, ho chiesto

all’Assessore,  mi  ha  rassicurato  sugli  studi  e  quant’altro.

Perché  non  immaginare  una  realizzazione  di  un  canale  fuori

terra o interrato anziché far defluire queste acque a cielo

aperto  giù  il  canale?  E’  fondamentale  guardare  avanti  sia

all’opera  della  fogna  bianca,  ma  con  delle  progettualità
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diverse,  migliori,  migliorative.  Io  la  invito  pertanto  e

concludo a interessarsi su questo. Noi di Fratelli d’Italia

stiamo  già  ipotizzando  un  dibattito  pubblico  sul  tema,

coinvolgendo  professori  universitari  e  tecnici,  perché

riteniamo che la salute pubblica, l’ambiente, non debba passare

in secondo grado su questo tema. Grazie.

Presidente

Grazie Scaramuzzi. Ci sono altre comunicazioni?

Consigliere Panza

Sì, se posso, buongiorno a tutti, Panza Donato. Mi è capitata

una nota sotto mano sul tavolo, il verbale di riunione di una

Commissione,  dove  si  evince  che  la  Bottalico  comunque  la

disponibilità  l’ha  data  (intervento  svolto  lontano  dal

microfono).

Presidente

Ci  fu  un  problema  perché  non  venne  più,  però  non  ricordo.

Prego. 

Intervento

Posso  Presidente?  Io  sto  nella  chat  dove  stanno  tutti  i

Presidenti di Commissione del Welfare, c’era con me presente

anche la Consigliera Riccardi, al Maiorano hanno organizzato un

pranzo  per  poveri.  Noi  abbiamo  chiesto  espressamente,  cioè
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volevamo anche noi andare a dare una mano, alla Casa delle

Culture, abbiamo chiesto proprio che volevamo andare noi come

Consiglieri di Commissione a dare una mano, aspettavamo una

risposta dall’Assessore Bottalico. Mai arrivata. Tutto quello

che noi chiediamo all’Assessore Bottalico va a finire… sono i

retroscena.

Presidente

Il Consigliere Panza chiedeva ed è giusto. Allora, io mi prendo

l’impegno  di  far  venire  in  Commissione  Uno  la  Bottalico  e

Galasso  la  Commissione  Due,  se  siete  d’accordo,  perché  la

proposta che fa sulle acque batteriche, anche se è una cosa più

tecnica  che  politica,  però  pensiamo  bene  a  quale  potrebbe

essere la figura più utile, facciamo venire in Commissione e

vediamo se possiamo ragionare su questa cosa, però magari ne

discutiamo domani, se la Commissione ritiene che sia opportuno.

Se non ci sono altre comunicazioni passerei all’approvazione

dei verbali. Il primo punto è l’approvazione dello schema di

nota,  aggiornamento  del  DUP  2023-2025  e  dello  schema  di

bilancio di previsione, sempre 2023-2025 e relativi allegati,

tra i quali anche la proposta consiliare di approvazione del

programma  triennale  dei  lavori  pubblici,  stesso  triennio  ed

elenco  annuale.  Con  nota  411969  del  20  dicembre  2022  il

direttore della ripartizione ragioneria generale ha trasmesso

la  deliberazione  numero  996  del  20  dicembre  2022  con  il
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seguente oggetto, esame e approvazione dello schema di nota di

aggiornamento al DUP 2023-2025 e dello schema di bilancio di

previsione 2023-2025 e relativi allegati tra i quali anche la

proposta consiliare di approvazione del programma triennale dei

lavori pubblici 2023-2025 ed elenco annuale per l’espressione

del parere ex articolo 55 del regolamento sul decentramento

nota.  Suddetta  nota,  unitamente  agli  allegati,  è  stata

trasmessa alla Seconda Commissione Municipale permanente che il

23  dicembre  ha  espresso  a  maggioranza  parere  favorevole  in

merito.  Ritenuto  di  esprimere  quindi  il  parere  previsto

dall’articolo 55 il Consiglio Municipale, vista la relazione

del  Presidente,  vista  la  nota  411969  del  20  dicembre  2022,

visto  lo  schema  di  nota  di  aggiornamento  DUP  2023-2025,  lo

schema di bilancio di previsione 2023-2025 e relativi allegati,

tra i quali la suddetta proposta con l’elenco annuale, visto il

parere  della  Seconda  Commissione  espresso  il  23  dicembre

secondo l’articolo 55, preso atto che questa proposta ai sensi

dello stesso articolo non è sottoposta ai pareri di cui agli

articoli 49 e 151 del 267 del 2000, perché si tratta di atto

istruttorio e non provvedimentale, possiamo votare. 

Segretario

Caradonna Andrea, favorevole.

Carli Umberto, favorevole.

Colonna Filippo Stefano, favorevole.

Franco Stefano, astenuto.
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Frappampina Giuseppe, favorevole.

Gravina Nicola, favorevole.

Magrone Giuseppe, favorevole.

Manzari Nicola, astenuto.

Panza Donato, favorevole.

Poliseno Onofrio, favorevole.

Quarto Simona, astenuta.

Riccardi Chiara, astenuta.

Scaramuzzi Angelo, astenuto.

Presidente Schingaro Nicola, favorevole.

Approvato con 9 voti favorevoli.

Votiamo l’immediata eseguibilità:

Caradonna Andrea, favorevole.

Carli Umberto, favorevole.

Colonna Filippo Stefano, favorevole.

Franco Stefano, astenuto.

Frappampina Giuseppe, favorevole.

Gravina Nicola, favorevole.

Magrone Giuseppe, favorevole.

Manzari Nicola, astenuto.

Panza Donato, favorevole.

Poliseno Onofrio, favorevole.

Quarto Simona, astenuta.

Riccardi Chiara, astenuta.

Scaramuzzi Angelo, astenuto.

Presidente Schingaro Nicola, favorevole.

Covel Group S.r.l. - Potenza  Pagina 13



Municipio 3 San Paolo, Stanic, Marconi, San Girolamo, Fesca, Villaggio del Lavoratore  seduta 
consiliare 09 gennaio 2023

Presidente

Allora,  passiamo  all’altro  parere,  la  disciplina  degli  usi

temporanei, così come introdotti dall’articolo 23 quater del

DPR 380 del 2001 dalla legge 120 del 2020. Con nota protocollo

408584 del 19 dicembre 2022 il direttore della ripartizione

urbanistica  ed  edilizia  privata,  settore  pianificazione  del

territorio,  PRG,  ha  trasmesso  la  proposta  di  deliberazione

consiliare relativa alla disciplina degli usi temporanei, così

come introdotto dall’articolo 23 quater del DPR 380 del 2001,

dalla legge 120 del 2020 al fine dell’approvazione di criteri,

indirizzi  e  schema  di  convenzione  per  l’attuazione  di

disposizioni in materia su aree ed edifici privati, consentendo

lo svolgimento di attività o impieghi anche per usi diversi

dallo  strumento  urbanistico  vigente  per  l’espressione  del

parere  ex  55  del  vigente  regolamento  sul  decentramento

amministrativo.  Suddetta  nota,  unitamente  agli  allegati,  è

stata trasmessa alla Seconda Commissione Municipale permanente

che sempre in data 23 dicembre ha espresso a maggioranza parere

favorevole.  Dobbiamo  quindi  esprimere  il  parere  previsto

dall’articolo  55  del  vigente  regolamento  sul  decentramento

amministrativo,  udita  questa  relazione,  vista  la  nota

protocollo  408584  del  19  dicembre,  vista  la  proposta  di

deliberazione  consiliare  relativa  alla  disciplina  degli  usi

temporanei come introdotto dall’articolo 23 del DPR 380 del

2001 e dalla legge 120 del 2020, visto il parere della Seconda
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Commissione  Municipale  permanente  espresso  il  23  dicembre,

visto l’articolo 55, preso atto che la presente proposta di

deliberazione ai sensi dello stesso articolo non è sottoposta

ai pareri degli articoli 49 e 151 del 267 del 2000 perché si

tratta di atto istruttorio e non provvedimentale. Votiamo.

Segretario

Caradonna Andrea, favorevole.

Carli Umberto, favorevole.

Colonna Filippo Stefano, favorevole.

Franco Stefano, astenuto.

Frappampina Giuseppe, astenuto.

Gravina Nicola, favorevole.

Magrone Giuseppe, favorevole.

Manzari Nicola, astenuto.

Panza Donato, favorevole.

Poliseno Onofrio, favorevole.

Quarto Simona, astenuta.

Riccardi Chiara, astenuta.

Scaramuzzi Angelo, astenuto.

Presidente Schingaro Nicola, favorevole.

Approvato con 8 voti favorevoli.

Votiamo l’immediata eseguibilità:

Caradonna Andrea, favorevole.

Carli Umberto, favorevole.

Colonna Filippo Stefano, favorevole.
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Franco Stefano, astenuto.

Frappampina Giuseppe, astenuto.

Gravina Nicola, favorevole.

Magrone Giuseppe, favorevole.

Manzari Nicola, astenuto.

Panza Donato, favorevole.

Poliseno Onofrio, favorevole.

Quarto Simona, astenuta.

Riccardi Chiara, astenuta.

Scaramuzzi Angelo, astenuto.

Presidente Schingaro Nicola, favorevole.

Presidente

Bene.  Passiamo  al  regolamento  comunale  riguardante  la

disciplina  sulle  sponsorizzazioni  in  favore

dell’Amministrazione Comunale. Con nota 409692 del 19 dicembre

il  direttore  della  ripartizione  stazione  unica  appaltante,

contratti, gestione lavori pubblici, settore lavori pubblici e

servizi connessi ha trasmesso la proposta numero 202216000338

unitamente al regolamento comunale riguardante la disciplina

sulle sponsorizzazioni in favore dell’Amministrazione Comunale

per  l’espressione  come  sempre  del  parere  ex  55  del  vigente

regolamento  sul  decentramento  amministrativo.  Suddetta  nota,

unitamente  agli  allegati,  è  stata  trasmessa  alla  Seconda

Commissione Municipale permanente che in data 23 dicembre 2022

ha espresso a maggioranza parere favorevole in merito. Dobbiamo
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esprimere  il  parere  previsto  dall’articolo  55.  Quindi  udita

questa  relazione,  la  nota  409692  del  19  dicembre,  visto  il

regolamento riguardante la disciplina delle sponsorizzazioni in

favore  dell’Amministrazione  Comunale,  visto  il  parere  della

Seconda Commissione Municipale permanente espresso da verbale

23 dicembre 2022, visto l’articolo 55 del vigente regolamento e

preso atto che la presente proposta di deliberazione ai sensi

del 55 non è sottoposta ai pareri di cui agli articoli 49 e 151

del 267 del 2000, poiché si tratta di atto istruttorio e non

provvedimentale, votiamo.

Segretario

Caradonna Andrea, favorevole.

Carli Umberto, favorevole.

Colonna Filippo Stefano, favorevole.

Franco Stefano, astenuto.

Frappampina Giuseppe, astenuto.

Gravina Nicola, favorevole.

Magrone Giuseppe, favorevole.

Manzari Nicola, astenuto.

Panza Donato, favorevole.

Poliseno Onofrio, favorevole.

Quarto Simona, astenuta.

Riccardi Chiara, astenuta.

Scaramuzzi Angelo, favorevole.

Presidente Schingaro Nicola, favorevole.
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Approvato con 9 voti favorevoli.

Votiamo l’immediata eseguibilità:

Caradonna Andrea, favorevole.

Carli Umberto, favorevole.

Colonna Filippo Stefano, favorevole.

Franco Stefano, astenuto.

Frappampina Giuseppe, astenuto.

Gravina Nicola, favorevole.

Magrone Giuseppe, favorevole.

Manzari Nicola, astenuto.

Panza Donato, favorevole.

Poliseno Onofrio, favorevole.

Quarto Simona, astenuta.

Riccardi Chiara, astenuta.

Scaramuzzi Angelo, favorevole.

Presidente Schingaro Nicola, favorevole.

Direttore

Alle ore 11:18 possiamo dichiarare sciolta l’assemblea. Buon

proseguimento di giornata a tutti.

Alle ore 11:18 viene dichiarata chiusa la seduta di Consiglio

municipale del giorno 09 gennaio 2023.
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Presidente 

Adesso approviamo il verbale della seduta del 9 gennaio 2023. 

 

Segretario 

Caradonna Andrea, favorevole. 

Carli Umberto, favorevole. 

Catalano Giuseppe, favorevole. 

Colonna Filippo Stefano, sfavorevole. 

Gravina Nicola, favorevole. 

Magrone Giuseppe, favorevole. 

Manzari Nicola, favorevole. 

Panza Donato, favorevole. 

Poliseno Onofrio, favorevole. 

Quarto Simona, favorevole. 

Riccardi Chiara, favorevole. 

Scaramuzzi Angelo, favorevole. 

Presidente, favorevole. 

 

Approvato con 13 voti favorevoli. 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

 Nicola Schingaro 

 IL DIRIGENTE 

Francesco Catanese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

25/01/2023 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 25/01/2023 

 Il Direttore di Municipio 

Francesco Catanese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 25/01/2023 al 08/02/2023. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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